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第２回東栄町医療のあり方検討委員会 議事録要旨 

 

１．日 時  平成２４年 ７ 月２６日（木）午後７時～午後８時５７分 

 

２．場 所  東栄町役場 会議室 

 

３．出席者  計２５名 

委員２２名 

初澤宣亮、佐々木嘉郎、平林光子、伊藤芳孝、平賀英俊、丹羽治男 

鈴木義治、峯田聖子、佐々木徹、佐々木経人、森イツ子 

亀山志津子、片桐邑司、桂木勇、熊谷廉太郎、鈴田勝美 

一野瀬忠義、林敏和、藤原隆、村上孝治、金田久世、石黒紋加 

 

事務局２名 

福祉課  課長 原田英一 、保健衛生係長 長谷川伸  

 

その他 １名 

参考人 設楽町つぐ診療所 高木健太郎 

 

４．欠席者  ４名 

佐々木加津之、三城富子、杉山知実、西尾重光 

 

５．傍聴人  ２名 

        村本敏美、河辺宏幸 

                                  （敬称略） 

６．議 題 

勉強会 

（１）東栄病院の歴史      （東栄病院 院 長 丹羽 治男氏） 

（２）診療所からみた地域医療  （設楽町つぐ診療所 高木 健太郎氏） 

（３）東栄病院の仕事      （東栄病院 事務長 鈴木 義治氏） 
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会長挨拶 

勉強すべきことはたくさんあるので、たくさん学んでいただいて、議論のたたき台となる

ような前提知識をしっかり取り入れ、いろいろ議論していただくようにお願いしたい。 

今日は、東栄病院の歴史、周辺の地域医療、東栄病院の仕事を中心に勉強会をはじめたい。 

 

議題ごとに、「スライド」と「配布資料」を使用し、講義に入る。 

 

 

委員 

運動器検診の関心度はどうか。 

 

事務長 

運動器検診は７月２３日までに３１９人の受診者で、大体７割ぐらいの方が、運動器健診

をされている。 

 

委員 

東栄病院の全体像をお話いただいたが、先生方の忙しさを簡単に教えていただければ。 

 

会長 

町場みたいに１つの仕事で説明つくような勤務ではないので、なかなか、むずかしいとこ

ろもあるが、雑多な仕事を必要とされる仕事も順番にこなしていくというような形で、説

明しづらいところもあるのかなと思ったりもする。 

 

事務局 

追加の資料等情報があれば、事務局か病院まで行って下さい。次回は、９日の木曜日です。

以上で終了します。 

 

 

 


